

# « Poly...sons » se mobilise

Déjà sollicité l'an dernier pour apporter sa contribution aux manifestations consacrées au Téléthon à Houplines, le groupe vocal « Poly... sons » n'avait pu honorer cette invitation en raison d'un calendrier très chargé. Fidèle à ses engagements, il organise le samedi 28 novembre, à 20 h 30 à l'église Saint-Charles à Houplines, un concert en faveur du Téléthon. Pour la circonstance, il accueillera la chorale Vocalise 2000, de Tergnier, dans l'Aisne, où le groupe houplinois avait eu l'occasion de se

produire avec un grand succès en mars. L'entrée sera gratuite et une urne sera à disposition dans l'église pour recueillir les dons qui seront évidemment intégralement reversés au profit de l'opération.

Depuis sa création, il y a quatre ans, le groupe vocal n'en est d'ailleurs pas à sa première prestation à caractère humanitaire. Ces auditions viennent bien sûr s'ajouter aux nombreux concerts présentés et aux animations régulièrement effectuées tant à la maison de retraite d'Houplines que celle de Nieppe. ■

LA VOIX DU NORD

18 Nov. 2009

5 Déc. 2009

## LA VIE DES COMMUNES 21

### Le groupe vocal Poly... sons a chanté pour le Téléthon



Une belle soirée dans la nef de l'église Saint-Charles.

Même si le groupe vocal Poly... sons n'en était pas à sa première prestation au profit d'association caritative, le rendez-vous donné le 28 Novembre en faveur du Téléthon dans l'église Saint-Charles, présentait un relief particulier. Cet engagement a d'ailleurs été couronné d'un plein succès. Le président, Bruno Becarren, salua le soutien inconditionnel de la Municipalité et souligna la bienveillance du curé.

Le concert débuta par la prestation de la chorale « Vocalise 2000 » de Tergnier. C'est un extrait très éclectique qu'interpréteront les choristes de Picardie avec un programme où alternèrent la variété, le classique et le folklore tchèque.

Le groupe vocal Poly... sons avait placé sa participation sous le signe de la solidarité.

Les choristes houplinois débutèrent par un chant de circonstance (« Je chante » de Charles Trenet), avant de poursuivre avec des textes chargés de sens (« Un homme heureux » de William Sheller ; « L'Amitié » de Bourgeois ; « Mistral Gagnant » de Renaud ou encore « With or without you » du groupe irlandais U2).

Les deux chorales se réunirent enfin pour interpréter deux chants communs dont notamment « 1402, Conquest of Paradise » de Vangelis.

M. Deruyter, maire, se fit l'interprète de l'assistance en exprimant

sa profonde satisfaction à l'égard de la soirée « fruit du travail méticuleux et rigoureux du chef de chœur, Éric Linne, avec l'appui du talent, plus flagrant à chaque prestation, d'Anne Lepilliez au piano ». ■

Le groupe vocal Poly... sons participera au concert de Noël à Erquinghem, le samedi 19 décembre, organisé par et au profit de l'association « Où t'as garé l'charmeau » regroupant des étudiants infirmiers qui agissent en faveur des populations défavorisées en Guinée.

Poly... sons accueillera volontiers les personnes intéressées par le chant polyphonique, notamment dans les pupitres masculins. ■

► Contacts téléphoniques avec le secrétaire du groupe vocal Poly... sons : 03 20 35 68 41.